

Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 20. August 2024

Der Bürgerrat hat sich für seine erste Sitzung nach der Sommerpause vom 20. August 2024 im Main Campus Convention Center auf dem BaseLink Areal in Allschwil getroffen. Das besagte Areal ist im Besitz des BSB und wirft für dieses wichtige Erträge ab. Im Anschluss an seine Sitzung lud der Bürgerat alle Kadermitarbeitenden der BG Basel am gleichen Ort zum traditionellen Sommeranlass ein.

Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von 15 Schweizerinnen und Schweizern sowie von 92 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden. Zwei Personen wurden auf eigenen Wunsch aus dem Basler Bürgerrecht entlassen. Ein Einbürgerungsgesuch hat der Bürgerrat auf Antrag der Einbürgerungskommission (EBK) auf Grund nicht erfüllter Einbürgerungsvoraussetzungen abgelehnt.

Zudem befasste sich der Bürgerrat mit folgenden Berichten und Vorstössen aus dem Bürgergemeinderat:

- Bericht zum Auftrag von Walter Brack bzgl. «Offenlegungspflicht der Interessenbindungen und die erweiterte Ausstandspflicht bei der Bürgergemeinde der Stadt Basel»
- Bericht zur Änderung der Gemeindeordnung bzgl. «Senkung der Anzahl Unterschriften für Referendum und Initiative / Einreichungsfrist von Initiativen»
- Kleine Anfrage von Stefan Bringolf bzgl. «Verbleib der Basler Kantonsfahne im Treppenhaus Stadthaus oberhalb des Foyers»
- Auftrag Stefan Rommerskirchen bzgl. «Überprüfung New Public Management in der Bürgergemeinde Basel»

Als Nachfolge von Daniel Kayser hat der Bürgerrat Roman Kilchherr, Leiter HRM-Koordination im BSB (Bürgerspital Basel) als Vertreter der Arbeitgebendenseite in die Sozialpartnerschaftliche Begutachtungskommission (BeKo) gewählt.

Wie in jeder Sitzung kam dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der Christoph Merian Stiftung eine wichtige Rolle zu.

*Für weitere Auskünfte steht Patrick Hafner, Präsident des Bürgerrats, zur Verfügung:
076 381 96 60.*